

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**BÂTIMENTS ILLUMINÉS À SAGUENAY POUR LE MOIS DE LA SLA**

**Saguenay, le 1<sup>er</sup> juin 2022** – La Ville de Saguenay illumine ce soir deux bâtiments pour souligner le mois de la sclérose latérale amyotrophique (SLA). La petite maison blanche et le Centre national d'exposition seront éclairés en bleu pour une nuit afin de participer à l'effort de sensibilisation à cette maladie.

Juin est le Mois de la SLA et Saguenay, comme plusieurs municipalités, en profite pour participer au mouvement d'illumination de bâtiments. Ce geste exprime le soutien de la Ville aux personnes touchées par la maladie et à leur famille.

« Quand on parle de bâtir une Ville inclusive, cela inclut être sensibilisé à des maladies qui parfois peuvent chambouler la vie de nos proches et de nos voisins. Plus nous sommes conscients de l'existence de maladies comme la SLA, plus nous serons prêts à prendre soin les uns des autres si, par malheur, nous devons vivre une situation difficile. C'est pourquoi le symbole de la lumière bleue est important aujourd'hui », a déclaré Claude Bouchard, président de la Commission des services communautaires, de la vie de quartier et du développement social.

La Société de la sclérose latérale amyotrophique du Québec rappelle que la SLA est une maladie neurodégénérative fatale, dont les personnes atteintes ont une espérance de vie de deux à cinq ans. Une fois touchée par la maladie, la personne perd sa capacité à marcher, parler, manger et avaler.

-30-

**Info :** Service des communications  
Tél. : 418 698-3350